

# 大津東小

# 切磋琢磨

令和3年9月 3日  
第10号

大津町立大津東小学校  
校長 武藤 将司

## 運動会に向けて結団式を行いました。

9月1日（水）に運動会に向けての結団式をしました。運動会は、赤団と白団の対抗戦です。6年生の団長・副団長を紹介します。赤団は、団長に木原萌衣奈さん。副団長に大田黒一斗さん・宇都宮想大さんです。白団は、団長に村上奈央さん。副団長に北里ヒカリさん・西村琴音さんです。両方の団とも、全力で取り組んでいきましょう。

今回の運動会は、新型コロナウイルスの感染拡大が続く中での開催となりますので、感染防止のため、次のような開催としました。子どもたち・保護者・地域の皆様の命と健康を守るための苦渋の決断でした。どうぞ、ご理解とご協力をお願いします。

今回の運動会について

期日：令和3年9月18日（土） 8：30～11：00（午前中のみ）

場所：晴天時～運動場 荒天時～体育館

備考：無観客開催。ライブ配信。密になる競技はなし。

※ ご来賓の皆様の参加をはじめ、例年行ってきた「牛舞い」や大津東校区スポーツ振興会の参加や保護者競技等も、今回はすべてなしとさせていただきます。

※ ライブ配信は、本校保護者のご家庭に Google classroom→Google meet で配信予定です。子どもたちが持ち帰ったタブレットでご覧ください。詳しい接続方法等は、後日配付の予定です。

【本年度 大津東小運動会スローガン】



みんなで力を合わせて  
最後まで笑顔でがんばり  
思い出に残る運動会！！！！

※ 児童みんなで協力して創り上げたスローガン

# 全国学力状況調査の結果が出ました。

「児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育の成果と課題を検証し、その改善を図るとともに、学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。」ことを目的に、本年5月27日に6年生を対象に、行われました。学力調査は、国語と算数の2教科、学習状況調査は、質問紙調査が行われました。本校の結果を報告します。



## 【学力調査】（国語と算数）

国語は、全体の平均正答率で全国と県の両方を上回りました。

「言葉の特徴や使い方に関する事項」、「話すこと・聞くこと」、「読むこと」では、全国平均を大きく上回り、好成績でした。一方、「書く能力」では、全国平均を少し下回り、課題を残しています。

算数も、全体の平均正答率で全国と県の両方を大きく上回りました。

「数と計算」、「図形」、「測定」「変化と関係」「データの活用」のすべてにおいて、全国平均を大きく上回り、大変よくできていました。

## 【学習状況調査】（質問紙）

全国平均を上回っていたもの

「寝る時間起きる時間の固定化」「将来の夢や目標を持っている」「家で自分で計画を立てて勉強をしている」「1日当たりの読書量」「新聞を読む」「地域行事の参加」「コンピュータやICTを授業で活用した」「友達と話し合うとき、友達の話や意見を最後まで聞くことができた」「課題解決に向け自分で考え自分から取り組む」「学習した内容について、分かった点や、よく分からなかった点を見直し、次の学習につなげることができている」など。

全国平均を下回っていたもの

「自分には良いところがあると思う」「自分の思っていることや感じていることをきちんと言葉で表す」「学級の友達との間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすること」「国語の授業では、目的に応じて、自分の考えとそれを支える理由との関係がわかるように書いたり表現を工夫して書いたりしている」「学校の授業以外で英語を使う機会があった」など。

これらの結果を受けて、本校でも職員研修を行い、子どもたちの良さを伸ばしながら、苦手なことを克服するためにどうしたらよいか、授業では、どのようなことに重点を置いて取り組んでいったらよいかなどを話し合い、これからの教育活動に生かしていきます。